

CERCLE UNIVERSEL DES AMBASSADEURS DE LA PAIX

NOUVELLES

N° 67- 2021



Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a été créé le 03 Aout 2004 par Jean-Paul Nouchi + sur Ambilly France JO du 28 aout 2004 n° 1019. Il compte à ce jour 1000 membres env. à travers le monde. ce jour 1000 membres env. à travers le monde.

Association à but non lucratif non sectaire.

Avec la participation de nos membres :

Carlos Garrido Chalén	Pérou
Zbigniew Roth	Pologne
Dr Melida Harris Barrow	USA
Dr Yogi	Népal
Germain J Dufour	Canada
Ziad medoukh	Palestine
Graines de Paix	Suisse
René Wadlow	Suisse

EDITORIAL de la Présidente

GABRIELLE SIMOND

Le Cercle Universel des Ambassadeurs de la Paix a pour buts :

« **Créer UN LIEN UNIVERSEL DE PAIX** »

Entre les Acteurs, Artisans et Organisations de Paix et Familles Internationales de Paix tout simplement !

Les Ambassadeurs de la Paix :

Sont Nominés pour leurs actes, leur Esprit, leurs Paroles, et deviennent des exemples

vivants de Paix, de Fraternité, d'humanisme, dans leur vie quotidienne.

Ils sont des exemples vivants de la PAIX où qu'ils soient, tant dans leur Quotidien familial, professionnel, associatif où ils se trouvent, tant sur le plan régional, National, que Mondial.

Ils sont les torches vivantes de l'Esprit de Paix Universel et Eternel.

Carlos Garrido Chalén Peru

Ecrivain Poète

Écrivain et poète, un homme dont la sensibilité transcende dans ses œuvres, la magie de sa plume touche et tremble, un homme de Dieu avec de grands sentiments; souligner vos réalisations serait de dresser une longue liste. Je commence par mentionner qu'il est le fondateur et président du groupe sélect Unión Hispano mundial de Escritores, Ambassadeur Universel de la Paix au Pérou, Genève-Suisse, Paris-France, prix international " La plume d'or" AIPEH USA 2015, journaliste émérite de la Amériques UNESCO, docteur honoris causa en littérature de l'Académie mondiale d'art et de littérature des États-Unis, lauréat du prix Andrés Bello de poésie (2014).

Je ne veux pas m'étendre sur les titres parce que j'en ai ignoré d'innombrables, n'exprimant que la gratuité de ses lettres d'écrivain, le don de l'amour dans sa poésie, un homme à l'âme limpide, celui qui enseigne transmet la paix, où sa les lettres sont l'expression des sentiments les plus beaux et les plus profonds d'amour et de respect envers ses lecteurs.

Dans l'une de ses œuvres «Je ne sais pas lire mais ils m'écrivent», il fait allusion à l'amour et à la douleur d'une guerre comme les attaques sur Hiroshima et Nagasaki. Sa poésie va au fond ... l'âme rampe, tire comme des flèches à chaque mot.

Faire un récit de chaque œuvre, de chaque lettre, de chaque syllabe ennuierait le lecteur car le don d'amour et la remise de ses paroles précèdent ce grand écrivain et poète. Fly poète, Fly écrivain, déployez vos ailes vers les immensités des temps perdus, là où l'amour ne meurt jamais, Merci Carlos Hugo Garrido Chalén, mes paroles ne sont qu'un petit hommage à un homme qui aime les lettres, à celui qui ne le sait pas est fatigué de donner et de transmettre la lumière, de nous aider, de nous guider, de nous guider avec son exemple de vie, de partager son essence sans rien attendre, à qui il laisse le nom de notre Pérou haut dans le monde entier.

Mes chers lecteurs, cherchez la bonne lecture d'une âme qui ne verse que paix et douceur, tirez vos propres conclusions, jusqu'à la prochaine fois.

Zbigniew Roth Pologne

Président fondateur SAPS

La prise de conscience de la dépendance commune du monde qui nous entoure est extrêmement importante dans le processus éducatif des prochaines jeunes générations qui vivront sur cette terre. La conscience du besoin d'empathie et d'amour pour son prochain doit être renforcée. Nous savons que l'avenir de ce monde dépend entièrement de l'éducation et du développement de la conscience sociale des citoyens de ce monde, quel que soient leur origine, leur pays et leur couleur de peau.

Étant donné que j'appartiens à des gens d'action et pas seulement de mots, dans ma ville natale de Poznań, j'essaie de diriger un concours en 3 étapes dont le thème sera: "Le monde vu de nos yeux - Aimons notre monde». Les élèves des écoles primaires, secondaires et artistiques (éventuellement aussi des élèves de l'Académie de Musique) participeront au concours !!! Le concours au stade de base, en raison de l'âge des participants, concerne le dessin d'enfants, où le gagnant recevra le titre d "Ange de la paix", car nous traitons les enfants comme des anges vivants dans notre vie terrestre.

Deuxième étape, les lycéens participent à un concours de poésie intitulé J'aime mon monde et je suis comme un frère pour mes voisins. Ici, le prix serait le "Silver Pegasus Pen", dont l'image orne le toit de l'Opéra de Poznań. Il est conscient que je ne peux pas me permettre de financer un prix approprié, c'est pourquoi ce seront probablement des diplômés avec l'image du prix du titre (l'image d'un ange et de Pegasus), le seul espoir de lui donner un rang approprié est le mécénat. du Président sur cet événement. La troisième et dernière étape de cet événement est la participation d'étudiants ou d'étudiants d'écoles de musique, qui composeront une chanson à la poésie de leur choix dès la deuxième étape. Le prix pour eux devrait être un titre Jeune ambassadeur de la paix.

À mon avis, le tout devrait se terminer par un concert combiné à une ouverture de concours d'œuvres. Actuellement, j'ai informé le Conseil de l'éducation de Poznań de mon intention. Il y a une approbation préliminaire de mon idée et la récompense de la part du Conseil d'Administration est d'ajouter des points importants à la feuille de notes des gagnants de chaque étape. Si c'est faisable, je commencerai à élaborer les règles du concours. Je demande donc au président Gabrielle Simond de soutenir mes activités de promotion liées à la paix mondiale dans mon projet initial.

Dr Melida Harris Barrow USA

Présidente fondateur

**6th Région Global Chambre of Commerce,
info@6thRGCC.org**

Sommet des jeunes héros africains Luther King
2021

Rejoignez-nous à l'Africa Repenser la
Gouvernance

Le Young African Luther King Heroes Summit and Award est un événement annuel qui honore et reconnaît des étudiants exceptionnels, des entrepreneurs, des innovateurs sociaux, des organisations de la société civile, des groupes de jeunes exceptionnels et des départements du gouvernement qui ont montré leur engagement envers l'esprit du travail et de l'héritage du Dr King en rendant «Service à la communauté».

L'événement virtuel avec des conférenciers tels que le Dr Melida Harris Barrow du Panama, fondatrice et présidente de la 6ème Chambre de commerce mondiale de la région, Dr Naomi Ruth Barber King US, Dr Bab Onabanjo ED ADKing Foundation US, Dr. Joseph H. Beasley Directeur exécutif de la Fondation Joe Beasley Atlanta États-Unis, Aisha Yesufu, est une militante sociopolitique nigériane et co-organisatrice du mouvement Bring Back Our Girls et d'autres orateurs du monde.

<http://bit.ly/30TDa1E>

Dr Yogi Népal

Professeur

Le Dr Yogy rêvait de créer un abri, un lieu d'intégration des services et de rassembler toutes les organisations sociales sur une même plateforme, de présenter un exemple fantastique d'écologie et de spiritualité, de pont entre l'Orient et l'Occident, de relier la nature et la culture, et d'unir spiritualité et humanité.

Shanti Sewa Ashram, traduit en anglais – Peace Service Center, favorise le service désintéressé envers l'humanité par le biais de programmes qui renforcent l'intention de la paix, favorisent la coopération interconfessionnelle, la non-violence et la conscience spirituelle et philosophique.

L'ASS a été créée à Koteshwor, Katmandou en 2002. Acheté à l'origine avec de généreux dons de la famille Yogi, le Community Center/Ashram était initialement un simple appartement d'un étage avec une zone pour Satsanga. Aujourd'hui, il s'agit d'un siège social à trois niveaux et d'un lieu de rencontre régulier pour des ateliers, des conférences et divers autres programmes réguliers pour toutes les sphères de la communauté. Ce développement témoigne d'une confiance sincère dans les capacités du Dr Yogi qui continue de guider le Centre communautaire/Ashram dans sa vision.

L'espoir de l'ASS est que les enfants, les femmes et les personnes âgées défavorisés obtiennent des services holistiques indépendamment de la religion, du casting, du sexe, de la secte ou de la nationalité. SSAS est une grande journée portes ouvertes où l'on peut obtenir le service, la prière, l'éveil et le plaisir.

**Peace Service USA | Spreading Spiritual
Awareness Globally**

Germain J Dufour Canada

Global Community

Alors que les crises mondiales de toutes sortes sur notre planète s'intensifient, la Communauté mondiale n'a peut-être pas d'autre alternative que de montrer sa solidarité mondiale et de s'entraider pour sortir des crises. Une telle solidarité ne peut se construire que sur la base de l'harmonie, de la coopération et de la modération, et sur le respect de la diversité politique et culturelle de notre monde en difficulté multi civilisationnel. Global Civilizational State propose des œuvres créatives pour sauver l'humanité de l'autodestruction, et sont un mélange complexe de niveaux plus élevés de moralité, de religion, d'éducation, d'art, de philosophie, de technologie et de bien-être matériel. L'humanité est confrontée à des problèmes liés au réchauffement climatique de la planète, à la mondialisation, à l'instabilité politique et à une régression sociale et politique vers l'irrationalité. Alors que l'État civilisationnel mondial commence à assumer un type de leadership mondial beaucoup plus profond, qui gagne plus de respect que d'envie et plus de gratitude que de haine, un qui peut propulser la planète entière vers un avenir où la guerre n'est plus envisageable entre les États-nations. , et une gouvernance de la Terre légitime et bénéfique est capable de faire face aux problèmes mondiaux.

Échelle des droits mondiaux, État civilisationnel mondial, George Floyd, Afro-Américains, racisme, justice pour tous, gouverneur Andrew Cuomo, réforme de la police, pandémie de coronavirus, Covid 19, OMS, télétravail, changement climatique catastrophique, extinction de l'espèce humaine, capitalisme , socialisme, PIB, points de basculement, dégradation écologique, Déclaration universelle des droits de l'homme, Communauté mondiale, Parlement mondial, Fédération des gouvernements mondiaux, solidarité mondiale, Ministère du commerce mondial et des ressources, harmonie sociale, coopération mondiale.

Le bulletin de juin / juillet 2020 était basé sur les articles, lettres, rapports, documents de recherche, discussions et dialogues mondiaux, et messages rédigés par des auteurs dont les travaux ont été publiés dans les bulletins mensuels des années depuis 1985. Tous les travaux publiés peuvent être trouvés dans le Global Dialogue Proceedings (voir le lien

<http://globalcommunitywebnet.com/GIMProceedings/>).

Suivez les sections Actes, et vous trouverez les listes des auteurs réels, avec leurs articles et toutes les références. Global Community Media est un moyen de communiquer des solutions solides viables aux problèmes survenant dans le monde. Partageons nos problèmes et nos solutions viables. Le partage d'informations est une nécessité pour toute vie et la survie de l'humanité. Notre monde change rapidement sous nos yeux et nous devons réagir rapidement et durement pour protéger toute vie sur Terre. Pas d'hésitation! En ce moment et pas d'attente! La vie sur la planète est notre première priorité. Nous devons le protéger à tout prix. Nous, citoyens du monde, luttons pour protéger la vie sur Terre pour cette génération et les prochaines. Nous sommes les défenseurs de l'environnement et des systèmes mondiaux de survie. Nous savons qui sont les bêtes et comment elles détruisent les vivants sur notre planète. Nous nous sommes rassemblés dans le monde entier pour protéger notre maison, la Terre. Juste pour que vous sachiez tous que nous ne payons personne et que nous ne payons pas de frais. Nous faisons du bénévolat pour l'humanité. Nous attendons des bénévoles qu'ils soient responsables et redevables de toutes leurs actions. Nous faisons un travail d'activisme doux. Nous n'avons pas d'expert en recherche sur le droit d'auteur pour faire ce travail. Afin de créer un État civilisationnel mondial harmonieux et compatissant, et de protéger notre environnement planétaire, les systèmes mondiaux de survie, nous voulons vous aider sur tous les problèmes, et vous pouvez devenir vous-même bénévole. Consultez notre page de bénévolat à:

<http://globalcommunitywebnet.com/GPA/gpahelpsyu.htm>

Ziad medoukh Palestine

Professeur

Malgré une situation explosive dans la bande de Gaza, avec les bombardements israéliens sur cette région sous blocus cette semaine, les jeunes déterminés poursuivent leurs activités et leurs actions pour les enfants et les élèves de différentes structures et plusieurs centres partout dans la bande de Gaza.

Pour le début de cette année 2021, et afin de rassurer les enfants de cette région enfermée, le jeudi 21 janvier 2021, quatre jeunes ont organisé une séance d'animation et de soutien psychologique pour les dizaines d'enfants de la ville de Gaza

Cette activité entre dans le cadre de la sixième partie du programme de soutien psychologique pour les enfants de la bande de Gaza, commencé en septembre 2014. Elle avait pour objectif de s'approcher des enfants pour leur faire oublier les horreurs de la dernière offensive militaire israélienne, et de différentes agressions israéliennes contre la bande de Gaza.

L'activité qui a duré deux heures, s'est déroulée dans le centre Nawal situé à l'est de la ville, dans le cadre de leur camp d'hiver.

Les 25 participants ont été très attentifs et très intéressés. Ils ont fortement apprécié cette activité. Ils ont montré une joie et un excellent accueil.

L'équipe formée en septembre 2014, et qui s'occupe de différents centres d'accueil de la bande de Gaza, leur a proposé plusieurs activités.

Lors de cette séance proposée par ces jeunes, les enfants, garçons comme filles se sont bien amusés, avec de moments de bonheur et de rires mélangés à des applaudissements chaleureux.

Pour visionner une partie de ces activités en français proposées aux enfants de Gaza, cliquez sur ce lien de cette vidéo réalisée par la chaîne "Gaza la vie":

<https://www.youtube.com/watch?v=XL Rc1FcCo4M>

Graines de Paix Suisse

Graines de Paix est une ONG internationale innovante, leader dans le domaine de la pleine éducation de qualité. Celle-ci se fonde sur la définition de l'éducation de qualité de l'ONU (ODD 4) à laquelle s'ajoutent:

- le plein épanouissement des enfants et le bien-être en classe (ODD 3)
- l'équité en termes de genre (ODD 5)
- la prévention de la violence et de la radicalisation (ODD 16)
- le renforcement de la cohésion et de la paix sociétales (ODD 16).

Pour accomplir ces buts, Graines de Paix réalise des ressources pédagogiques et des formations nationales régulièrement agréées. Elle est ainsi reconnue et invitée à intervenir par des autorités suisses et des ministères de pays en développement. De même pour son travail complémentaire auprès des communautés.

Fondée à Genève en 2005 comme association, Graines de Paix est devenue une Fondation suisse en fin 2020. Elle est indépendante de toute obédience religieuse, sectaire ou politique, tout en étant activement ouverte au dialogue et à l'échange. Elle est active en Suisse, en France et en Afrique de l'ouest.

Son travail est soutenu par l'UNICEF, la DDC, la ville de Genève, des fondations et des donateurs privés. Elle a signé en outre avec la Tunisie, le Liban et le Sénégal et ces accords méritent aussi d'être financés.

En 2019, elle a reçu le Prix Smartpeace de la fondation Leaders pour la paix pour son approche éducative incluant la prévention des violences. Son jury a été impressionné par l'avis fort positif des autorités éducatives interviewées.

L'approche éducative de Graines de Paix pour prévenir la violence scolaire a été reconnue par le UN Girls' Education Initiative en décembre 2020.

<https://www.grainesdepaix.org/fr/>

René Wadlow Suisse

Président Citoyens du Monde

L'Assemblée générale des Nations Unies, le 20 octobre 2010, a proclamé la première semaine de février de chaque année «Semaine mondiale de l'harmonie interconfessionnelle» entre toutes les religions, croyances et croyances.

La résolution de l'Assemblée générale a reconnu «la nécessité impérative d'un dialogue entre les différentes confessions et religions pour renforcer la compréhension mutuelle, l'harmonie et la coopération entre les peuples». La semaine a le potentiel de promouvoir la guérison des tensions religieuses dans le monde.

Ainsi, l'Association des Citoyens du Monde se félicite de cet effort pour développer le respect et la réciprocité entre les diverses cultures et religions.

Aujourd'hui, il y a un mouvement large et profond vers l'ouverture et la bonne volonté parmi les communautés religieuses et spirituelles. Une nouvelle prise de conscience des principes éthiques partagés ouvre la voie à un engagement créatif. Une action coopérative est nécessaire pour amener la sagesse des traditions religieuses à relever les défis économiques, environnementaux et sociaux auxquels l'humanité est confrontée.

La crise écologique a une dimension spirituelle. Nous devons aider l'humanité à développer une vénération pour toute vie et le respect du caractère sacré de la Terre, notre maison commune.

Une voix pour notre temps pour trouver l'harmonie est celle de Chou Tun-yi (1017-1073) connu comme le maître de Lien-hsi. Sous la dynastie Sung (960-1279), après une période de division et de confusion, il y eut un effort conscient pour rassembler dans un cadre harmonieux les courants de pensée qui existaient en Chine mais souvent en tant qu'écoles de pensée séparées et parfois hostiles: confucianisme, bouddhisme, le taoïsme philosophique et le taoïsme religieux.

Ces efforts ont été appelés Tao hsueh - l'étude de Tao. Chou Tun-yi était une figure de proue de cet effort. Il a développé une philosophie basée sur l'harmonie du Yin et du Yang, une harmonie connue par l'intuition car chaque personne a en lui-même la capacité de savoir ce qui est juste.

Cette capacité d'intuition, ce que Chou Tun-yi appelait «la franchise dans le mouvement», correctement développée, conduira à l'impartialité et à l'universalité, l'idéal confucéen de la sagesse. (1)

Aujourd'hui, les courants de pensée liés au christianisme et à l'islam doivent être ajoutés aux courants du confucianisme, du bouddhisme et du taoïsme.

Cependant, la nécessité de développer la capacité d'utiliser correctement l'intuition reste une approche vitale - un objectif pour la Semaine de l'harmonie.